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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 18.11..2022 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter: Simone Jaßmann 

 
Telefon: - 

 e-mail: Ortsbeirat- 
Warnitz@Schwerin.de 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 20:50 Uhr 

Ort: Freiwillige Feuerwehr Warnitz 
  

 

 

 

Anwesenheit 
 

ordentliche Mitglieder  

  

Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion UNABHÄNGIGE BÜRGER 

Görtz, Roland entsandt durch Fraktion Die Linke 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Lorenz, Andreas entsandt durch SPD-Fraktion 
Beckmann, Steffen entsandt durch AFD-Fraktion 

  

stellvertretende 
Mitglieder 

 

  
Goldenbogen, Bernd entsandt durch Fraktion Die Linke 
Nimke, Stefan entsandt durch CDU-Fraktion 

 
Gäste  vier Einwohner 

 
 
 
 
 
 

Leitung: Heike Ehrhardt 

Schriftführung: Simone Jaßmann 

 
P r o t o k o l l 

über die 24. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 09.11.2022 

mailto:Warnitz@Schwerin.de
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Festgestellte Tagesordnung: 

 

Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 23. Sitzung vom 12.10.2022 
3. Seniorenpolitisches Gesamtkonzept LH Schwerin 

Vorlage 00594/2022 
4. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
5. 
 

Sonstiges und  
Anfragen und Anliegen der Mitbürger 

 
 
 

Protokoll: 

 

Öffentlicher Teil 

 
 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Bemerkungen: 

 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die 
Mitglieder und Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat 
ist beschlussfähig. 
 

zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 23. Sitzung vom 12.10.2022 

 
Beschluss: 

 
Der Sitzungsniederschrift der 23.Sitzung wird ohne Änderung zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 3 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 2 
 

zu 3 Seniorenpolitisches Gesamtkonzept der LH Schwerin 
Vorlage: 00594/2022 

Bemerkungen: 

 Frau Ehrhardt stellte das Konzept in Kurzform vor. 

 Wir finden die Zuordnung eher städtischer Ortsteile wie Lankow und eher 
ländlicher Ortsteile wie Warnitz und Medewege zu einem Gebiet etwas 
problematisch. Die Stadtteile wurden bei den unterschiedlichen Statistiken 
in anderen Bereichen zusammengefasst. Das erschwert die 
Vergleichbarkeit erheblich. 

 Die zugrundeliegende Statistik ist leider schon von 2020. 
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Beschluss:  

Dem seniorenpolitischen Gesamtkonzept wird zugestimmt mit der Bedingung, dass 
bei dessen Umsetzung die Zuordnung der Stadtteile präzisiert wird. 
 

Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 0 

Enthaltungen: 1 

 
 

zu 4 Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 

 
Bemerkungen: 

 

 Zur gewünschten Beleuchtung der Verbindung zwischen Bahnhofstraße und 
Warnitzer Straße wurde folgende Antwort gegeben 
 
„Anmeldung der Maßnahme für Haushaltsplanung 2023/2024 liegt vor.  
2023 Planung 30 TEUR 
2024 Ausführung 150 TEUR 
Jedoch hat die Stadt keine Veranschlagungsreife und konnte die 150 TEUR 
in 2024 nicht veranschlagen. Es bleibt somit bei 30 TEUR Planungsmitteln 
und Veranschlagung der Ausführungsmittel im Zuge der Haushaltsplanung 
2025/2026 (sofern bis Mitte 2024 die Planung dann vorliegt). Als 
Einzelmaßnahme ist diese somit im Haushalt auch nicht „nachlesbar“.“  

 Die Planung der Trebbower Straße ist fertig. Geplanter Baubeginn soll 2024 
sein. 

 
zu 5 Sonstiges 

 
 

Bemerkungen: 
 

 Eine Anwohnerin der Bahnhofstraße gegenüber dem Kindergarten musste 
zum Baubeginn des Silberberges einen Streifen ihres Grundstückes an die 
Stadt verkaufen, damit dort der vorgeschriebene Fußweg gebaut werden 
könne. Leider wurde der Bürgersteig bisher nicht gebaut. Warum? 

 Es gab nochmals Diskussionen über die Umzäunung der Ausgleichsfläche 
zwischen Bahnhofstraße und Warnitzer Straße. Die KITAS verlieren damit eine 
wertvolle Fläche für ihre Umweltbildung. 

 Es fehlen Hundetoiletten in Warnitz. 
 Ein Bürger hatte Fragen dazu, welche Maßnahmen bei längerem Stromausfall 

getroffen werden. 
 

 
 

 
gez. Heike Ehrhardt  gez. Simone Jaßmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 

 


